

El Surf le entregó primeras medallas a San Andrés

Escrito por Redacción

Lunes, 26 de Agosto de 2013 05:18 - Última actualización Lunes, 26 de Agosto de 2013 10:34



Los Juegos Nacionales de Mar y Playa entregaron el pasado fin de semana las primeras medallas al Departamento Archipiélago con dos preseas en Surf, una de plata y otra de bronce, tras destacadas actuaciones los surfistas Fabián García y Claudia Chávez.

Las playas South End se colmaron de residentes y surfistas para ver el surf en todas sus modalidades en el cual se esperaba una destacada actuación de los representantes isleños.

El cuadro de medallería de Surf quedó de la siguiente manera: Surf Open: oro, Atlántico; plata, Atlántico y bronce, San Andrés. Surfboard femenino: oro, Atlántico; plata, Atlántico y bronce San Andrés. Longboard masculino: oro Bolívar; plata, San Andrés y bronce, Atlántico. Bodyboard masculino: oro, Atlántico; plata, Bolívar y bronce, Atlántico.

Fútbol Playa: Magdalena campeón

La gobernadora de San Andrés y Providencia, Aury Guerrero Bowie, fue la encargada de entregar este domingo la primera medalla de oro de los Juegos Nacionales de Mar y Playa que se realizan en la isla.

El fútbol playa deporte que se jugó en la cancha principal de las playas de Sprat Bigth, coronó campeón al departamento del Magdalena que se colgó la medalla de oro; el segundo lugar (plata) fue para Meta y el tercero (bronce) para Santander.